



たま校通信 No. 4

石川支援学校たまかわ校

令和2年 7月1日



学校が再開して1ヶ月。保護者の皆様には、マスクの御準備や車で送迎等、大変お世話になっています。個別懇談では、今年度の取り組み等、直接話し合いができました。感謝申し上げます。これからの指導に生かしてまいります。

屋外プール・水治訓練室での学習が始まりました。



屋外プール気持ちいい！
中学部の希望学級も利用します

本校の水治訓練室は、小4以上の希望学級が利用します

6/29～ 中学部 校内実習がんばっています。



紙工に全員で取り組んでいます。

1年生も頑張ってます

校舎にいくつかツバメの巣があります。今年は、何匹もの雛が無事にかえり巣立っていきました。縁起がいいなあ!!



今年度は様々な行事が変更になります

夏季休業 (7/30～8/25)

かき水体験 ……中止

夏まつり ……中止

家庭訪問 ……中止

7月の授業参観 ……中止

2学期の行事は可能な限り実施の方向で計画しています。

(状況によっては変更あります。)

御理解のほどよろしくをお願いします。

ブルーベリー収穫体験 (玉川村農園)は小3以上の児童生徒が、7/15に実施します。



梅雨の季節のせいなのか、臨時休業中の運動不足により体力が落ちていることもあるのか、子供たちが疲れ気味にあります。そこで学校では子供たちの心身の状態をよく見て、無理なく加減しながら学習に取り組むように心掛けています。

御家庭でも、お子さんの健康状態の観察や十分な休養をお願いします。



HPに「新型コロナウイルス感染拡大防止対策における学校の取り組み」のコーナーを設けました。データ量が重いので、校長先生以外の動画配信は削除しました。